
l'information - sur une meilleur2 focalisation de notre
programme de promotion des exportations .

J'espère, Reg, que je n'ai oublié aucune des grandes
questions que vous avez soulevées . Je vous remercie de
m'avoir donné cette possibilité de partager mes vues avec
vous ce soir . C'est ce genre de dialogue dont nous avons
vraiment besoin . Je compte bien l'intensifier en 1988 .

Je vous remercie .


